



## Journée de mobilisation nationale du 06 mai au SPIP 10/52 !



Le SPIP 10/52 s'inscrit dans la journée de mobilisation nationale pour dénoncer la politique délétère dans laquelle notre Ministère et notre administration s'inscrivent !

Nous dénonçons **un abandon budgétaire flagrant** avec l'absence de création de postes depuis 3 années consécutives alors que la charge de travail ne fait qu'augmenter laissant tous les personnels en SPIP désemparés. C'est ainsi qu'au SPIP 10/52 on nous annonce la disparition du poste de DPIP pour le MF du CPTL, la disparition d'un poste d'adjoint administratif au Siège, la disparition d'un poste d'adjoint administratif au secrétariat du MF du CPTL, l'ouverture d'un seul poste de CPIP sur la liste de mobilité pour l'antenne de Chaumont alors qu'il y a 3 postes vacants et 1 poste de DPIP vacant depuis presque 2 ans, et enfin la suppression du poste de coordonnateur culturel sur l'antenne du CD de Villenaux la grande et de la MA de Chaumont.

Nous dénonçons **les orientations sécuritaires (prisons QHS, fichage des étrangers...) éloignées de nos missions d'accompagnements et de prévention de la récidive pour répondre à un populisme pénal.** C'est ainsi qu'au SPIP 10/52, alors que nous avons informé les directions locales, la DI et la DAP, il perdure encore et toujours un protocole local illégal entre la Préfecture de l'Aube et le SPIP de l'Aube demandant à des agents de l'administration pénitentiaire non habilités de récolter des empreintes pour le compte de la Préfecture. Le silence de nos responsables devient assourdissant !

Nous dénonçons **le projet d'officiers de probation en uniformes, les polémiques sur les activités en détention, une inertie de notre administration face à la surpopulation carcérale, et l'abandon du sens même de nos missions.**

Le 6 mai nous invitons tous les agents syndiqués et non syndiqués qui le souhaitent à se joindre à la mobilisation nationale en :

- **Affichant des banderoles et des slogans dans les services !**
- **Activant une réponse de mail automatique sur nos boîtes mails :**

« Les SPIP sont aujourd'hui mobilisés nationalement pour défendre leur mission de réinsertion et refuser que leurs missions soient sacrifiées sur l'autel du tout sécuritaire. Les SPIP dénoncent :

- *L'abandon budgétaire de la filière insertion/probation (526 postes vacants, aucune création de poste dans les services, des personnels administratifs oubliés, des budgets orientés vers la création de place de prisons au détriment des dispositifs d'insertion),*
- *La multiplication des tâches administratives annexes éloignées de nos missions qui engendre une perte de sens et augmente les risques psychosociaux,*
- *Les orientations sécuritaires et la stigmatisation de l'action des SPIP : le projet absurde d'officiers de probation en uniforme, la priorité du renseignement au détriment de l'accompagnement, la suspension et l'annulation des activités culturelles, ...*
- *Une surpopulation carcérale qui engendre une explosion des charges de travail, un délitement des conditions de travail et des modalités de prise en charge de nos publics*

Les SPIP demandent une véritable reconnaissance de leur mission d'insertion et des moyens à la hauteur ! Le 6 mai nous défendons des conditions de travail et de moyens dignes !

Merci de votre compréhension. Je vous répondrai dès que possible »

## Le 6 mai on se mobilise pour les conditions de travail, les moyens et les missions du SPIP !

Le bureau local SNEPAP-FSU 10-52 et le bureau local CGT SPIP 88 – 10/52